

## Medienmitteilung

Freiburg, 24. August 2018

## Ärztmangel: Permanence passt Öffnungszeiten an

**Ab 1. September 2018 ist die Permanence des HFR-Standorts Meyriez-Murten unter der Woche neu von 8.00 bis 20.00 Uhr geöffnet. Grund für diesen Entscheid sind die Schwierigkeiten des freiburger spitals (HFR), insbesondere für die Permanence neue Ärzte zu rekrutieren.**

Die Permanence des HFR Meyriez-Murten ist werktags derzeit von 7.30 bis 21.30 Uhr geöffnet, ab dem kommenden 1. September neu von 8.00 bis 20.00 Uhr. Die Öffnungszeiten an Wochenenden und Feiertagen wurden bereits per 1. April dieses Jahres auf 9 bis 19 Uhr beschränkt. Grund für die Kürzung der Öffnungszeiten sind der allgemeine Ärztemangel und die Schwierigkeit, insbesondere für die Permanence neue Ärzte zu rekrutieren. Um die Zukunft der Permanence zu sichern, sucht das HFR zurzeit nach Lösungen.

Neben der Permanence des HFR Meyriez-Murten können sich Patienten der Region Murten auch an die Notaufnahmen des HFR Freiburg – Kantonsspitals und des HFR Tafers wenden, die über einen 24-Stunden-Betrieb verfügen.

Zur Erinnerung: Die Permanence wurde am 1. Januar 2009 eröffnet, um ambulanten Patienten eine umgehende medizinische Betreuung ohne vorgängige Terminvereinbarung zu ermöglichen. Dieses Angebot erfüllt eine steigende Nachfrage von Personen, die eine rasche medizinische Betreuung benötigen oder keinen Hausarzt haben. Die Patienten der Permanence werden von erfahrenen Allgemeinpraktikern betreut.

### Auskünfte

Dr. med. Franz Küng, Chefarzt der Permanence HFR Meyriez-Murten  
T 026 306 71 85, von 16.00 bis 17.00 Uhr

### Medienstelle

Alexandre Brodard, stv. Kommunikationsbeauftragter  
T 026 306 01 23

